



ACTUALIDAD

DEPORTIVA

Por Wiesner Medina Sarmiento

@wiesnermedina

@wiesnermedina

@wiesnermedina

JUAN CARLOS OSORIO SE VA DE ATLÉTICO NACIONAL; EL CLUB VERDE CONFIRMÓ SU SALIDA

La segunda era de Juan Carlos Osorio en Atlético Nacional no ha sido la mejor tras llegar a registros negativos que ya hacen parte de la historia de la institución. Y aunque los malos resultados lo han acompañado desde hace varias fechas, las directivas hasta hoy le han mostrado su apoyo.

Mediante un comunicado de prensa, Atlético Nacional anunció este domingo la salida de técnico colombiano luego de la derrota 3-0 ante Millonarios, por la decimoséptima jornada de la Liga BetPlay Dimayor 2020.

“El club informa a su hinchada, a los medios de comunicación y a la opinión pública que el profesor Juan Carlos Osorio no continuará al frente de la institución”, manifestó la escuadra ‘verdolaga’.

Desde su regreso al equipo antioqueño, Osorio dirigió 50 compromisos, de los cuales consiguió la victoria en 20, empató 18 y perdió 12, para un rendimiento del 52 %. Asimismo, el conjunto verde convirtió 78 anotaciones y recibió 59.

Aunque alcanzó a ser líder del torneo colombiano, Atlético Nacional acumula tres partidos sin ganar y empató como local frente a River Plate (Uruguay), por el juego de ida de la segunda fase de la Copa Suramericana.

En Argentina aseguraron que Daniel Passarella podría ser una posibilidad.

Aun con la salida del Profesor Osorio Atlético Nacional quedó eliminado de la Copa Sudamericana, por lo que deberá concentrarse en clasificar a los playoffs del campeonato local y en avanzar a la siguiente ronda de la Copa BetPlay

Sin embargo, hay un tema que sigue generando incertidumbre en el interior de la institución verdolaga y es el reemplazo de Juan Carlos Osorio. Varios estrategas con experiencia han sido vinculados con este cargo, luego de que el cuadro antioqueño confirmara la destitución del 'míster' tras perder con Millonarios por 3-0.

Ahora, según informaron en Argentina, un Campeón del Mundo con la celeste en el 78 y 86, sería un posible candidato para asumir la dirección técnica del cuadro antioqueño.

A donde apunta Atlético Nacional???



INCERTIDUMBRE EN COLOMBIA POR LA LISTA DE CONVOCADOS PARA LA DOBLE FECHA FIFA

La Tricolor se alista para las jornadas 3 y 4 de la eliminatoria sudamericana rumbo a Qatar 2022 en medio de varias noticias que podrían trastocar los planes iniciales de Carlos Queiroz con el equipo.

En la fecha anterior la pandemia obligó en la anterior convocatoria a realizar varios cambios de última hora y, como medida preventiva para los partidos que vienen ante Uruguay (13 de noviembre en Barranquilla) y Ecuador (17 del mismo mes en Quito), el cuerpo técnico ha tomado la decisión de entregar la lista de convocados para estas dos fechas hasta el próximo domingo 8 de noviembre.

Inicialmente se filtraron varios nombres de jugadores que fueron bloqueados por la Federación ante sus clubes, caso Edwin Cardona, Frank Fabra y Sebastián Villa, siendo este último nombre el generador de una fuerte polémica a raíz de su situación judicial en Argentina.

Además, la Federación informó que la medida también se toma buscando el bienestar de quienes hacen parte de la Selección y al mismo tiempo acatando todas las medidas establecidas por los diferentes gobiernos para evitar que exista algún inconveniente con el desplazamiento de algún jugador citado por Carlos Queiroz. El DT hablará en rueda de prensa el 9 de noviembre.

Ante estas informaciones, la FCF emitió un comunicado en el que aclaró que son 42 jugadores bloqueados en total, entonces las filtraciones no obedecen necesariamente al listado final que Queiroz dará a conocer el domingo 8 de noviembre.

La Selección Colombia es tercera en la tabla de posiciones con cuatro puntos en dos partidos, luego de haber derrotado a Venezuela en Barranquilla y sacar un empate en Santiago ante Chile. Para el partido del próximo viernes 13 de noviembre ante Uruguay quedó descartada la presencia de público.



SCHWARTZMAN COMPLETA EL CUADRO DE LAS NITTO ATP FINALS 2020 CON SU PRIMERA CLASIFICACIÓN

Ya se conocen los ocho jugadores del cuadro de las Nitto ATP Finals 2020. Diego Schwartzman logró la última plaza disponible para el torneo de final de temporada, que tendrá lugar del 15 al 22 de noviembre en el O2 de Londres, tras los resultados del Rolex Paris Masters de este jueves. La ceremonia de sorteo del cuadro de las Nitto ATP Finals 2020 tendrá lugar el jueves 12 de noviembre.

De acuerdo con el Gobierno del Reino Unido, el torneo de final de temporada en 2020 será a puerta cerrada debido a la pandemia por COVID-19.

Schwartzman será debutante al igual que el ruso Andrey Rublev. Y formará parte de un cartel en el que también están el serbio Novak Djokovic, el español Rafael Nadal, el austriaco Dominic Thiem, el ruso Daniil Medvedev, el vigente campeón griego Stefanos Tsitsipas y el alemán Alexander Zverev.

Andrea Gaudenzi, presidente de la ATP, señala que “ha sido una temporada como ninguna otra y todos los jugadores que se han clasificado para el torneo de final de año merecen un enorme reconocimiento. Es su 50 aniversario, el torneo una vez más contará con los mejores jugadores ATP y cerrará un exitoso período de doce años en Londres. Si bien nos hubiese gustado que los aficionados pudiesen estar con nosotros en The O2, queremos agradecerles su gran apoyo a través de la televisión y los canales digitales, y esperamos una emocionante semana de tenis”.

Las Nitto ATP Finals, que reúne a los ocho mejores jugadores individuales y ocho mejores equipos de dobles, se han celebrado en Londres desde 2009 y se han establecido como uno de los grandes eventos anuales del deporte en todo el mundo. La cobertura en televisión llega a más de 180 territorios con una audiencia global que promedia los 95 millones cada año. El torneo se desplaza a Turín (Italia) entre 2021 y 2025.



CARAPAZ ATACÓ A ROGLIC, PERO NO PUDO QUITARLE EL TÍTULO EN LA VUELTA 2020

Tremenda batalla se vivió en la penúltima etapa de la Vuelta a España con un infernal ataque del ecuatoriano Richard Carapaz que lo intentó todo por sacarle el título a Primoz Roglic, pero que el esloveno supo defender bien. El francés David Gaudu se impuso en la decimoséptima etapa de la Vuelta que se ha disputado entre Sequeros y el Alto de La Covatilla, de 178,2 kilómetros.

Gaudu, bretón de 24 años, venció en La Farrapona y volvió a lucirse en solitario en el Alto de la Covatilla, donde entró celebrando su doblete con un tiempo de 4h.54.32, a una media de 36,3 kms/hora).

En el grupo de favoritos atacó Carapaz a 4 de meta soltando al líder Primoz Roglic, pero el ecuatoriano, que estaba a 45 segundos en la general del maillot rojo, solo pudo limar 20.

De esta forma, Roglic es el virtual ganador de la Vuelta por segundo año consecutivo a falta de la etapa de trámite de Madrid

Le acompañarán en el podio Richard Carapaz y el británico Hugh Carthy (Education First), segundo y tercero respectivamente.

Este domingo la decimoctava y última etapa de la Vuelta se disputará en la Comunidad de Madrid, con un trayecto de 139,6 kilómetros con salida en el Hipódromo de La Zarzuela y meta junto a la Plaza de Cibeles, en el corazón de la capital.



'GLORIA ETERNA', EL NUEVO VINO DE JUAN FERNANDO QUINTERO... ¡CON EL GOL A BOCA JUNIORS COMO IMAGEN!

El futuro de Juan Fernando Quintero ya está en China con el Shenzhen. Sin embargo, en los negocios, el colombiano ha dejado ya su huella en Argentina. Ya ha salido a la venta Gloria Eterna, la marca de vino del zurdo. De momento, el producto solo se comercializa en Argentina y se exporta hacia Colombia, pero el lanzamiento ha causado furor en los hinchas de River Plate y admiradores del '10'.

El vino es producido en Mendoza y es un proyecto en el cual el colombiano se involucró desde cero, la preventa es hasta agotar stock de 6 mil botellas (se venden en cajas de seis) por ende hay mil cajas disponibles para que los hinchas puedan comprarlas: el precio es de 4.200 pesos, aunque durante la preventa hay un descuento del 14% que hace que el valor final sea de 3.600. A diferencia de su línea de boxers, los vinos sólo están disponibles en Argentina. Pero los colombianos también tendrán la oportunidad de degustar el vino de Juanfer, aunque la etiqueta mostrará al zurdo con la camiseta de la Selección Colombia.



SE APRUEBA EL ARRANQUE DE LA NBA 2020-2021 PARA EL 22 DE DICIEMBRE

El sindicato de jugadores de la NBA votó el jueves a favor de una propuesta que pondría en marcha la próxima temporada el 22 de diciembre, la fecha que la liga buscaba.

Ambas partes han sostenido conversaciones sobre la forma en que los equipos podrían volver a la cancha para disputar una temporada de 72 partidos. La campaña más reciente concluyó con meses de retraso debido a la pandemia de coronavirus.

La votación fue realizada por la junta de la Asociación de Jugadores de la NBA, que tiene a un jugador como representante de cada equipo. Constituye otra parte de un largo proceso para definir la configuración de la próxima temporada.

Entre los principales asuntos que deben resolverse todavía figura qué parte de los salarios de los jugadores deberá descontarse en vista de que la campaña será más corta de lo habitual, y cómo se aplicarán pruebas y otras medidas de salud y seguridad en medio de la pandemia.

Todo ello tiene que pactarse antes de que los planes para la próxima campaña adquieran realmente una índole oficial.

Las conversaciones entre la NBA y la Asociación sobre esos y otros temas prosiguen, si bien resulta obvia la urgencia por llegar a un acuerdo. El draft de la NBA está programado para el 18 de noviembre, y el plan presentado a los jugadores —y ahora aprobado por los representantes de los equipos— contempla abrir los campos de entrenamiento el 1 de diciembre.

El periodo de contratación de agentes libres tendría que programarse casi seguramente entre el draft y el comienzo de los campamentos.

La NBA pretendía que la campaña arrancara el 22 de diciembre y no a mediados de enero por varias razones, entre las que destacan los ingresos. Una campaña de 72 partidos, según cálculos de la liga, permitiría captar 500 millones de dólares más en ingresos que una temporada con no más de 60 compromisos —la opción de enero.

El comienzo del 22 de diciembre implica también que es posible programar los partidos tradicionales de Navidad, algo que querían la liga y sus socios de transmisiones televisivas. La campaña concluiría antes de que inicien los próximos Juegos Olímpicos de Tokio, lo cual significa que es posible la participación de los jugadores de la NBA en esas justas.

